

# Un nouveau centenaire au Jura-Sud

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **15 (1937)**

Heft 3

PDF erstellt am: **27.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-722699>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

dai vegliardi e dai convalescenti, è veramente ridotto ai minimi termini: quivi il cielo gode il favore della massima e più dolce serenità, onde i giorni hanno, in tutte le stagioni, la più bella aureola di sole della Svizzera meridionale.

C. Scattini.

---

## Un nouveau centenaire au Jura-Sud.

Sur le sol rébarbatif des hautes vallées et montagnes du Jura-Sud du canton de Berne et dans son air vif beaucoup de gens atteignent un grand âge. Le 22 septembre 1935 tout Villeret a célébré le centenaire de Mme Vve Anna Barbara Opplinger-Engel qui en a joui grandement et du fauteuil offert par la Fondation suisse et le comité cantonal. Elle s'est éteinte doucement le 17 mai 1936. Le 23 septembre à venir nous aurons de nouveau quelqu'un qui entrera dans sa 100<sup>e</sup> année. Voici ce que sa municipalité de Saicourt nous écrit:

„Nous vous certifions que M. J o h a n n G e r b e r, bénéficiaire de l'Oeuvre pour la vieillesse, domicilié chez sa fille Mme Léa Desvoignes au Fuet, originaire de Trubschachen, est né à Trub le 23 septembre 1838.

Bien qu'il marche difficilement, son état de santé est satisfaisant. Il y a deux ans encore, il sciait et bûchait lui-même tout le bois de la famille. Actuellement, ses forces ne lui permettent plus d'aussi gros travaux. Quand le temps le permet, il sort encore régulièrement autour de la maison. Il partage le reste de son temps entre sa pipe et la lecture de la bible en langue allemande, car il ne parle pas le français. Il jouit encore de toutes ses facultés mentales.

M. Gerber est un très pauvre homme et la famille dans laquelle il vit a elle-même connu, ces dernières années, une gêne prononcée, par suite du chômage. L'assistance a dû intervenir à un certain moment en faveur de cette famille.

M. Gerber vit séparé de son épouse, née en 1859, depuis de nombreuses années. Elle-même est assistée par notre commune. A la suite d'un accident survenu à Bienne en 1936, elle a dû être internée à la Waldau. M. Gerber n'est pas toujours d'une facilité extrême à soigner. C'est ainsi qu'il défend l'entrée de sa chambre quand il s'agit de la nettoyer. Il en résulte que son chez-lui n'est pas toujours un modèle d'intérieur.“

---